

夏の夜を楽しむ

土曜夜市

7月18日から8月8日までの毎週土曜日、島原の夏の恒例行事「土曜夜市」がアーケードなどで開催されました。

夜市には金魚すくい、かき氷などの出店が並んだほか、大ソーメン流しやのど自慢大会などが行われ、多くの人で賑わい、それぞれ夏の夜を楽しみました。



災害に強いまちづくり

自主防災会リーダー研修

7月24日、島原復興アリーナで自主防災会の役員らを対象とした「自主防災リーダー研修会」を開催しました。

研修では、山口大学の瀧本浩一准教授の「リーダーの果たす役割」と題した講演に、参加者約500人は熱心に耳を傾け、災害に対する心構えなどを学んでいました。



市の観光スポットをPR

「観光協定」締結

7月27日、JAF（日本自動車連盟）と市が「観光協定」を結びました。

この協定は、JAFの総合観光情報サイト「JAFナビ」に市独自のドライビングコースを発信し、観光振興を図ろうとするものです。

今後、全国へ市の観光スポットをPRすることで交流人口の増加が期待されます。



水の恵みに感謝

島原水まつり

7月31日から8月1日まで、観光交流センター「清流亭」などで島原水まつりが開催されました。

各会場には竹灯ろうのほか番傘オブジェなどが並べられ、訪れた人は水の恵みに感謝するとともに、夕闇に浮かぶほのかな明かりを見るなどして、夏の夜を楽しみました。

